

En orden a mantener continuidad en fiscalizaciones al sector

Dirección del Trabajo contratará embarcaciones para fiscalizar centros de cultivo y empresas prestadoras de servicios acuícolas

La semana pasada en entrevista con Radio Bio Bio, la ministra del Trabajo, Jeanette Jara, se refirió a avances que han tenido en materia de seguridad y salud laboral. Abordó igualmente la dificultad que implica para los organismos fiscalizadores poder llegar hasta los centros, dado que "hasta la fecha, se tenía que hacer con lanchas que eran de las propias empresas, por lo cual, cuando llegaban los fiscalizadores al terreno, estaban todos sobre aviso".

En conversación con el director regional del Trabajo, Carlo Gorziglia, confirmó que la dificultad radica en la lejanía en que se encuentran los centros de cultivo de acuicultura, lo que complica "mantener una continuidad fiscalizadora".

Sin embargo, indica que esto no solamente se limita a las salmoneras, sino que "a las em-

» "Vamos prontamente a tener un programa de activación para los centros de cultivo y esperamos dar continuidad durante todo este tiempo y principalmente el próximo año"

presas que son prestadoras de servicios, que son un número importante". En ese sentido, han buscado dos vías para poder realizar sus labores: coordinaciones con la Armada, para facilitar el transporte cuando ellos se dirijan al lugar y realizar fiscalizaciones en conjunto; y una segunda alternativa en la que se están destinando recursos para contratar embarcaciones que permitan acercarse y llegar hasta los centros tanto en la provincia de Magallanes como de Última Esperanza.

"Hoy en día tenemos los recursos para dar una continuidad fiscalizadora y poder, en definitiva,

también garantizar la salud y la seguridad principalmente de los trabajadores en sectores alejados, en condiciones de riesgo, en condiciones de aislamiento y obviamente las materias laborales que correspondan. Y eso lo estamos haciendo, durante este año ya hemos realizado una fiscalización, el año pasado realizamos doce", con-
signa Gorziglia.

Sobre el origen de estas irregularidades, señala que "mantenemos contacto permanente con los sindicatos y en ellos se producen algunas conversaciones, reuniones, en las cuales vamos viendo ciertas situaciones



Foto: Anwar/LPA

Carlo Gorziglia, director regional del Trabajo.

que merecen ser revisadas, que merecen ser fiscalizadas en algunos casos y otras que también recomendamos obviamente la relación laboral en términos del diálogo que tienen que tener con sus empleadores".

De este modo, asegura que "vamos prontamente a tener un programa de activación para los

centros de cultivo y esperamos dar continuidad durante todo este tiempo y principalmente el próximo año". Agrega que es necesario para la institución estar en terreno en "aquellos sectores que están alejados, que no son fáciles de acceder y que eventualmente contienen una infraccionalidad que debemos atender". **/LPA**